

Fecha 26.11.2008	Sección Primera	Página 10
---------------------	--------------------	--------------

## Campos Elíseos EL PASEO DE LA POLÍTICA



POR KATIA D' ARTIGUES [katia.katinka@gmail.com](mailto:katia.katinka@gmail.com)  
WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>

### PRD: ¿y los 12 millones de pesos? ¿Toma aire Monitor?

**S**erá el próximo fin de semana cuando finalmente se le haga a Jesús Ortega ser ungido presidente nacional del PRD. Hará eventos el sábado, el formal, y el domingo será el mitin. Ya sabemos que no se quieren medir en el espejo de AMLO, pero la comparación será inevitable.

Ya tiene planeadas algunas de las primeras acciones que hará nomás llegue. Muchas no les gustarán a los amloístas-encinistas.

Por lo pronto, los asistentes de Porfirio Muñoz Ledo tendrán ahora sí que empujar: la nueva dirigencia del PRD se muda de regreso al edificio de la calle de Monterrey, donde ahora tiene su sede formal el FAP. La razón: por el edificio de Benjamín Franklin pagan una rentotota de 600 mil pesos al mes y se la van a ahorrar.

También hará compromisos en materia de transparencia... y ahí las cosas se podrían poner color de hormiga. Por lo pronto, se dice por ahí que hay un faltante de 12 millones de pesos...

**Poco a poco va tomando aire José Gutiérrez Vivó.** Hace unos días logró ponerse a mano —al fin— con todos los trabajadores de *Diario Monitor*. Les liquidó todos los adeudos que tenía con ellos desde diciembre de 2007. Pero lo de MVS no va tan adelantado como lo de Carmen Aristegui. Que han tenido pláticas, sí, “acercamientos”... pero nada cerrado aún. Y sí, también sería para el nuevo proyecto de radio...

**De nuevo es desde la sociedad civil** desde donde viene el jalón de orejas a las autoridades: ¿quién fue el hombre que volvió a poner el tema de la seguridad y la cercanía de los 100 días en un lugar privilegiado de la llamada “agenda nacional”? Fue Alejandro Martí. De nuevo.

Me sorprendió su propuesta: no será una fundación más que prevenga o ayude a las víctimas de secuestro. No, va más allá: una fundación de “segundo piso” que ayude a las demás y comprometa a los ciudadanos para combatir la corrupción, mal raíz que genera todo. Y que se convierta en

un “observatorio ciudadano” (que por otras causas nomás no ha cuajado).

A todo esto, hay que hacer el anuncio: se llama Fundación SOS y su página de internet es [www.mexicosos.org](http://www.mexicosos.org).

Martí, dispuesto a ser, por lo visto, la voz que llamará la atención sobre el tema. La que en la dolorosísima situación del asesinato de Fernando pidió ayer que los ciudadanos lo ayuden entrando al SOS, registrarse y poder, casi, representarlos.

Que si no fuera porque es Martí parecería el inicio de un gran movimiento político, ¿no? Pero bueno, también pienso en cuántas personas realmente nunca quisieron estar en la política y entraron de emergentes porque los que estaban ni podían... ni renunciaban.

Por cierto, a ver qué cuentas nos dan el próximo viernes las autoridades que se comprometieron al Acuerdo Nacional por

la Seguridad, la Justicia y la Legalidad, al hacer un balance de los famosos 100 días.

**Más allá del chisme y la anécdota** (que está buenísima, por cierto: eso de ver al jefe de Gobierno capitalino ayudando a preparar galletitas navideñas, o sentado escuchando horóscopos —no políticos—, hablando de temas de salud o un resumen de la telenovela, no política, de nuevo), resulta interesante preguntarse por qué hasta ahora que Marcelo Ebrard sale en *Hoy* nos preguntamos si es legal o que cuánto costó; es más, hasta *El Sendero del Peje* lo critica.

Mmmm. No es ni el primero ni será el último que aparezca en un programa de televisión. Tampoco el único programa que lo hace.

En fin, que Marcelo Ebrard estuvo 51 minutos al aire, sonriente y encantador, con Andrea Legarreta & Co. da puntos. La transmisión seguirá por lo que resta de la semana. Ayer hasta charló con Gloria Trevi. Hoy van a Chapultepec. ¿Cuáles serán las otras locaciones? Mmm, recomiendo llevarlos a Tepito, Santa Martha Acatitla, el predio de *La Ford*, las barrancas y minas de la Álvaro Obregón, lo que queda del New's Divine... ¿qué otro sitio proponen?

**Todo parece indicar que César Nava** de Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2  
\$ 32736.00  
Tam: 372 cm2  
CMACIAS

Fecha <b>26.11.2008</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>10</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

jará de ser el secretario particular del presidente Felipe Calderón y pasará a la Secretaría Técnica para la implementación de las reformas constitucionales en materia de seguridad y justicia penal, cargo que desempeñó José Luis Santiago Vasconcelos. Desde el Vaticano regresa Luis Felipe Bravo Mena para ser sucesor de Nava.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

*Parece que fue ayer...*

**Jesús Ortega no está atacando a Encinas. Es agosto de 2006, cuando el nuevo líder del PRD apoyaba a... ¡AMLO! en un 'plantón' en la Bolsa Mexicana de Valores. El letrero dice "Traidor", pero era para Fox, no para él**